
Pièces 2 Pièces

Superficie 75 m²

Référence MZINC330

Prix 685 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Exclusivité.  MichaëL  zingraf  real  estate  nice  vous  présente  en  plein  Cœur  du

quartier de libération, au dernier étage ce magnifique appartement traversant de 76

m2 dans un bel immeuble bourgeois. Il comprend, une entré, une grande réception

donnant  sur  un  balcon  avec  une  très  belle  vue  montagne  et  ville,  une  cuisine

ouverte  entièrement  équipé  et  meublé,  une  grande  chambre  baigné  de  soleil,  un

grand  dressing  et  une  salle  d'eau  avec  wc.  De  nombreux  rangements.

Appartement  entièrement  rénové  et  Décoré  par  un  architecte  et  Décorateur  de

renom dans la région.

Exclusivity.  MichaëL  zingraf  real  estate  nice  presents  this  magnificent  76  m2

walk-through  apartment  on  the  top  floor  of  a  beautiful  bourgeois  building  in  the

heart  of  the  libération district.  It  includes an entrance hall,  a  large reception room

opening  onto  a  balcony  with  a  beautiful  mountain  and  city  view,  a  fully  equipped

and furnished open kitchen,  a  large bedroom bathed in  sunlight,  a  large dressing

room  and  a  shower  room  with  toilet.  Plenty  of  storage  space.  Entirely  renovated

and decorated by one of the region's best architects and decorators.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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